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Крис Хемсворт готов встать на защиту фильмов о супергероях. В интервью
британскому изданию The Sunday Times, звезда экранизаций комиксов Марвел и
фантастического боевика "Фуриоса: Хроники Безумного Макса" прокомментировал
комментарии известных режиссеров, критиковавших этот жанр.

“Мне показалось, что это слишком жестоко. И меня это беспокоит, особенно когда
речь заходит о супергероях. Я закатываю глаза, услышав, как люди критикуют мир
супергероев. У этих парней были фильмы, которые тоже не сработали, у всех нас они
были. Когда они говорили о том, что не так с супергероями, я думал: "Круто,
рассказывать об этом миллиардам людей, которые их смотрят". Они что, все были
неправы?", — сказал Крис Хемсворт.

Напомним, что такие кинематографисты, как Мартин Скорсезе, Джоди Фостер, Ридли
Скотт, Джейн Кэмпион и другие критически отзывались о кинопроектах, посвященных
супергероям, в то время как многие знаменитости, включая Джеймса Ганна и Тома
Холланда, высказались в поддержку этого жанра.

Крис Хемсворт считает, что сейчас "посещаемость кинотеатров изменилась не из-за
супергероев, а из-за смартфонов и социальных сетей". "Фильмы о супергероях
действительно удерживали людей в кинотеатрах во время этого перехода, и теперь
люди возвращаются. Так что они заслуживают немного более высокой оценки", —
добавил он. Крис Хемсворт впервые сыграл персонажа Marvel в фильме 2011 года "Тор"

В интервью 2023 года актер признался, что иногда ему "надоедает" играть Тора, и,
чтобы он мог подумать о возвращении к этому персонажу, образу потребуется
доработка.


